

食事会のお誘い

雨に濡れたアジサイの花が色あざやかな季節になりました。

皆さん、いかがお過ごしでしょうか。

最近のニュースから

被爆者が長い間待ち望んでいた、アメリカ大統領のヒロシマ訪問が実現しました。謝罪の言葉はなかったけれど、大きな1歩に違いありません。オバマ大統領の演説は

「71年前、晴天の朝、空から死が降ってきて世界が変わりました。閃光と炎の壁がこの街を破壊し、人類が自分自身を破壊する手段を手に入れたことを示しました」に始まり、

「広島と長崎は、核戦争の夜明けではなく、私たちの道義的な目覚めの始まりであるべきです」と8月6日の子供達の恐怖を語り、核兵器のない世界を目指す熱意を伝えている。オバマ大統領の核軍縮への思いは、30年以上前のコロンビア大学の学生時代に始まるという。30年もの間、同じ思いを持ち続けたということに感銘しました。私は30年前、何を思っていたかなあ？

それとともに、亡くなる直前まで、核廃絶を訴え続けた湯川秀樹博士のことを思い出しながら、このニュースを聞きました。

梅雨が終われば、暑い夏がもうすぐです。おいしい料理でスタミナをつけましょう。

日時 7月8日(金) 11時30分 ~ 14時

集合場所 あいびあ泉南

行き先 「木曾路」

和歌山市北出島1丁目4-63

TEL (073) 426-5580

会費 1,600円

⑧ うなぎかまぐる、どちらかを選んで下さい。

🏠 申し込みは6月30日までに 宇野景子 TEL 483-7002 へ

チョコボラ会

7月22日(金) 1時30分~

おいでや! 泉南

男の介護「味彩の会」

8月5日(金) 11時~

平野台の湯

